



Grupo Control participa en un foro sobre empleo y diversidad

LAVOZ*Redacción*

El pasado 27 de marzo se celebró en Sevilla el Ciclo Foro Inserta Expansión de Fundación ONCE. Se trata de una propuesta que nace con el objetivo de analizar

los nuevos retos y tendencias en los ámbitos del empleo, la diversidad y la discapacidad en Andalucía. En este foro se ha estudiado la gestión estratégica del talento como fórmula para mejorar la competitividad de las empresas andaluzas. Grupo

Control ha sido una de las empresas invitadas para que, en el Consejo Asesor, celebrado a continuación del Ciclo Foro Inserta Expansión, exponga su experiencia por la decidida apuesta que ha emprendido en la inclusión de personas con dis-

capacidad en los diferentes procesos de selección de personal que tiene abiertos en toda España. Esta estrategia constituye uno de los ejes centrales del proyecto de Responsabilidad Social Corporativa de Grupo Control.

Carmen Irene López, directora de Talento y Desarrollo Grupo Control, ha explicado en Sevilla los resultados de la colaboración que la empresa mantiene con Fundación ONCE.